

# Presse-Information

Gundremmingen, 27. August 2018

## **KGG-Belegschaft unterstützt ehrenamtliches Engagement: Spendenübergabe an Vertreter verschiedener sozialer Einrichtungen im Info-Zentrum des Kernkraftwerkes Gundremmingen**

**Die Belegschaft der Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH (KGG) spendet im Rahmen einer langjährigen Tradition die Einnahmen der Weihnachtstombola an verschiedene soziale Institutionen – in diesem Jahr mehr als 4.000 Euro, die aus der Tombola im Dezember 2017 stammen. Die beiden Betriebsratsvorsitzenden und der Technische Geschäftsführer übergaben die Schecks bei einer kleinen Feierstunde im Info-Zentrum.**

„Diese Spendenaktion gibt es seit über 25 Jahren. Sie wurde vom damaligen Betriebsrat ins Leben gerufen. Wir freuen uns, die Tradition über all die Jahre hinweg fortsetzen zu können. Mit den in der Weihnachtstombola gesammelten Geldern fördern wir schwerpunktmäßig soziale Einrichtungen mit ehrenamtlichen Helfern. Diesen Bereich des freiwilligen Engagements so vieler tatkräftiger und beherzter Menschen möchten wir besonders unterstützen und uns bedanken“, erklärt BR-Vorsitzende Elke Blumenau.

So fanden sich dann am 25. Juli 2018 im Info-Zentrum der KGG folgende Institutionen bzw. deren Vertreter zur symbolischen Scheckübergabe ein:

- BKH Günzburg mit Herrn Georg Baur – Spende über 1.500 Euro
- Elisabethenstift, Lauingen, mit Herrn Jörg Fröhlich – Spende über 1.500 Euro
- Montessori Kinderhaus, Gundelfingen, mit Frau Heidemarie Hitzler – Spende über 400 Euro
- Kinderhaus am Bahnhof, Lauingen, mit Herrn Martin Rehm – Spende über 400 Euro
- Sankt-Nikolaus-Stift, Dürrlaingen, mit Herrn H. Schneider – Spende über 400 Euro

Dr. Heiko Ringel, Technischer Geschäftsführer der KGG, begrüßte die Gäste aus den verschiedenen sozialen Einrichtungen und würdigte ihr Engagement und die Hilfsbereitschaft all der freiwilligen Helferinnen und Helfer, ohne deren zupackendes und selbstloses Wirken das Funktionieren des Gemeinwesens schwer denkbar wäre.

Im Rahmen der Feierstunde und der damit verbundenen Netzwerkgespräche tauschte man sich intensiv zu diversen sozialen Projekten in den Landkreisen Dillingen und Günzburg aus.

Der Pflegedirektor des Bezirkskrankenhauses (BKH) Günzburg, Georg Baur, nahm die Spende für den Förderverein der Bezirkskliniken Schwaben entgegen und erklärte zum geplanten Verwendungszweck der Spende: „Anfang Juli fand im BKH Günzburg für die Patienten, Bewohner und Besucher ein ganztägiges

---

**Rückfragen bitte an:**

**Dr. Christina Kreibich, Pressesprecherin, T: 08224 78-2153, F: 08224 78-82153, E-Mail: [presse@kkw.rwe.com](mailto:presse@kkw.rwe.com)**  
Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH, Dr.-August-Weckesser-Straße 1, 89355 Gundremmingen

Kunstpicknick statt, das sehr gut besucht war. Mit der Spende werden die Gagen der aufgetretenen Künstler und Sänger finanziert.“



Das Foto zeigt (v.l.n.r.) BR-Vorsitzende Elke Blumenau, Stellv. BR-Vorsitzenden Markus Halwax sowie BKH-Pflegedirektor Georg Baur und Dr. Heiko Ringel, Technischer Geschäftsführer der KGG.



Für den Laienhelferkreis des Elisabethenstifts in Lauingen nahmen Geschäftsführer Jörg Fröhlich (Mitte) sowie eine kleine Delegation aus zwei ehrenamtlichen Helferinnen mitsamt Walter Manz, Stellv. Geschäftsführer des Stifts, den symbolischen Scheck entgegen. Das Geld soll im nächsten Jahr für einen Ausflug in den Augsburg Zoo genutzt werden, der für die Bewohnerinnen und Bewohner des Stifts organisiert wird.

**Rückfragen bitte an:**

**Dr. Christina Kreibich, Pressesprecherin, T: 08224 78-2153, F: 08224 78-82153, E-Mail: [presse@kkw.rwe.com](mailto:presse@kkw.rwe.com)**  
 Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH, Dr.-August-Weckesser-Straße 1, 89355 Gundremmingen